



稲穂いなほ

仙南小学校
H30. 4. 5

No. 2

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく

～みんなで育お豊かな心・健やかな体・確かな学力～

昨日行われた新任式・始業式で発表してくれた3名の内容を以下に記載し紹介します。

歓迎の言葉

児童代表 6年2組 ○○○○

仙南小学校へ新任された先生方、ようこそいらっしゃいました。ぼくたちは先生方がいらしてくださるのをとても楽しみにしていました。仙南小学校は5年前に仙南地域の3校が統合して誕生しました。まだまだ歴史は浅いのですが、子どもたちはみんな元気いっぱいです。5月には大運動会、9月には学習発表会などたくさんの行事がありますが、どの行事も全校児童が気持ちを一つに取り組んでいます。また、委員会活動ではそれぞれの委員会が工夫をこらしたミニイベントを開催しています。どのイベントもとても盛り上がるので楽しみにしてください。ぼくたちは先生方に一日でも早く名前を覚えてもらえるようにたくさん話しかけたいと思っています。先生方もたくさん話しかけてくださいね。これからどうぞよろしくお願ひいたします。

2年生でがんばりたいこと

2年1組 ○○○○

2年生の生活の勉強では「おもちゃまつり」が楽しみです。今の3年生から招待してもらって、手作りのおもちゃで遊んだのが、とても楽しかったからです。今度は、ぼくたちが1年生を招待して楽しませてあげたいです。

きぼう学年では、ふわふわ言葉で、みんなが仲よく過ごすことをがんばってきました。2年生でも、友だちの気持ちを考えて、お話するようにしていきます。

1年生のお手本になれるようにがんばります。

仙南小学校のリーダーとして

6年1組 ○○○○

今日から、ぼくたち6年生は、仙南小のリーダーとして全校を引っばっていく立場になりました。ぼくの6年生でなりたい自分は、頼りにされる6年生です。そのために次の3つのことをがんばりたいと思います。

1つ目は、勉強です。ぼくは、算数のわり算が苦手です。だから復習をしっかりと、苦手克服をしたいと思います。授業中も、先生の話をしっかり聞いて集中して取り組みます。ちょっと自信がないときでも、自分の考えを発表して覚えていきたいと思っています。

2つ目は、スポ少のすもうです。東北大会や全国大会をめざして、立ちあいであたりを強くするようにけいこをがんばります。家でも、しこやしわり、すり足などできるだけたくさんトレーニングをしたいです。

3つ目は、下学年の人たちを楽しませたり、分からないことはしっかり教えたりすることです。そのためには、なかよしグループの活動のときなど、みんなに優しくしていきたいと思っています。1年生の勉強のお手伝いもやります。

この目標を達成できるように、小学校最後の1年を全力でがんばります。



元気に登校!!

昨日は小雨降る中での登校となりましたが、子どもたちは元気に登校し久しぶりのお再会に大盛り上がりでした。

特にクラス替えとなった3・5年生は児童玄関前に貼り出された名簿を見て少し興奮気味の様子でした(上写真)。



新任式では「歓迎の言葉」を、始業式では「進級して頑張りたいこと」を表面記載の内容で力強く発表してくれました。始業式で学級担任等が発表されると、歓声や拍手が起こり、体育館が和気藹々とした雰囲気に包まれました。

これからしばらく荒天の日が続きそうです。また、来週からは1年生も一緒に登校することになりますし、「てくてくとことこ運動」も始まりますので、気を付けて登校させたいものです。どうか一声かけてあげて頂きたいと思います。よろしくお願いします。

始業式で以下のようなこととお話ししました。ご家庭でも話題にしてみてください。

春休みは、来年度の自分づくりの作戦を立てるための時間だとみなさんにお話ししてから2週間以上がたちましたが、じっくり考えて「できる」作戦をつくることができましたでしょうか。そして、自分の将来の夢を考えて、わくわくした春休みを過ごすことができたでしょうか。

〇〇さん、あなたが描いた将来の夢はなにですか？ その夢の実現のために、どんなことができるようになるべきだと思いますか。

パティシエになりたい 看護師になりたい

まずは小学校の勉強をしっかりやる。 もの作りに挑戦する。 明るいあいさつをする。

今日から新しい学年になりました。先生方も新たな気持ちで、みなさんと学校生活を送ろうとはりきっておられます。もちろん、先生方もこの春休みに「できる」作戦をつくっています。新しい自分を作り出そうとしています。

新学期は、新しい担任の先生や新しい友達との出会いの時です。更に、今までとは違う自分になるチャンスの時でもあります。

今年度も、昨年度以上に失敗を恐れずいろんなことに挑戦しましょう。